



Audience intersyndicale avec la DPJJ : On ne s'attendait à rien et on est quand même déçus ! Toutes et tous en grève le 14 août 2024 !

A Paris, le 09 Aout 2024

Ce vendredi 9 août 2024, l'intersyndicale était reçue par Madame Nisand, directrice de la PJJ, dans le cadre du préavis de grève déposé mercredi.

Depuis le 31 juillet et l'annonce d'une casse sociale sans précédent, notre administration traverse une crise majeure. La décision incompréhensible et injustifiée de la DPJJ de ne pas renouveler plusieurs centaines de contrats au niveau national met notre institution en grande difficulté. Les conséquences pour les agents, contractuels ou titulaires, sont d'ores et déjà catastrophiques et les jeunes en seront les premières victimes.

Alors que notre intersyndicale avait été reçue au ministère de la justice dès le 6 août et qu'une enveloppe de 3 millions d'euros était débloquée, la DPJJ refuse de modifier sa trajectoire et confirme son plan social, balayant du revers de la main les engagements pris par le ministère devant les représentants du personnel. À minima, on nous informe que « certaines situations complexes pourront être étudiées par les DIR... » Les centaines d'agents concernés apprécieront...

Cette attitude scandaleuse n'a en réalité qu'un seul objectif : se soumettre à une politique d'austérité souhaitée par Bercy, au mépris des personnels, des services et des jeunes.

Pour nos organisations syndicales, ce discours déconnecté de la réalité des terrains est insupportable, dans une période où nous sommes plongés dans l'incertitude de ce que seront nos conditions de travail et la qualité de nos accompagnements dans les services à la rentrée.

L'intersyndicale exige que les engagements pris par le ministère soient tenus par la DPJJ et que les moyens accordés soient immédiatement alloués au renouvellement des contrats nécessaires et validés par les directions inter régionales avant le 31 juillet ! Elle appelle les agents à se mettre massivement en grève mercredi 14 août 2024 et se tient à la disposition des équipes dans la construction de cette mobilisation essentielle au bon exercice de notre mission de service public.